

菅本 洋	<p>1 復興計画に関して、町は県、国に対して条件の良さをきちんと説明し目標に向けて進んでほしい（復興祈念公園、復興産業拠点）と希望する。</p> <p>2 原発廃炉に向けた取り組みとして国内の繊維メーカーでナサの宇宙服の様な物で放射線を通さない作業着などが出来ないものか研究が出来ないものか。</p> <p>今後、双葉駅周辺の開発には、やがて準備区域にならないとできない、そこで前項、1の目標をクリアしないと前に進めないのではと思われるので、町長はじめ担当者に強く要望致します。</p> <p>両竹地区に関して太陽光発電が難しいとなれば、副案として、花き、野菜食物全般のバイオ生産を目標としてはどうか。</p>
齊藤 六郎	<p>復興推進課の皆さん、本当にご苦労様です。</p> <p>「復興町づくりビジョン中間報告」立派に出来あがっております。</p> <p>今後どうなっていくのかはわかりませんが、作業として進めなければならないので、これからも頑張ってもらいたいです。</p> <p>新たに提案</p> <p>①復興祈念公園に巨大な「記念碑」を建立されてはいかがでしょうか</p> <p>②記憶の伝承として「津波、原子力災害からの復興」を記した「記念誌と写真集」を発行してはいかがでしょうか</p> <p>③浜地区の復興から近い将来山間部復興を願っています。</p>